PDG au RSA, le meilleur job de ma vie

Un an après son appel au secours sur les réseaux sociaux, MoiChef va mieux. Après une levée de 100 000 euros, la startup toulousaine s'est relevée, avant d'être de nouveau mise au tapis et de se retrouver au pied du mur. Contrainte de changer sa recette pour avancer, la startup a revu la formule de sa box et avance aujourd'hui pas à pas vers le succès. Mais succès ne signifie pas richesse comme le rappelle Tristan Laffontas, cofondateur de MoiChef, qui explique comment, malgré tout, il s'est créé le meilleur job de sa vie.

Temps de lecture : minute

4 août 2017

Article écrit par Tristan Laffontas, MoiChef